CONCEJO MUNICIPAL LA HIGUERA

SESION ORDINARIA Nº 130 20 de Julio 2016

En La Higuera, siendo las 11:29 del día miércoles 10 de Julio el Presidente del Concejo Municipal don Yerko Galleguillos Ossandón da comienzo a la sesión ordinaria N° 130, la que cuenta con la asistencia de los concejales señores: Carlos Saavedra Pozo, Jorge Caro Gutiérrez, Karen Carmona Fábrega, Fernando Contreras Cortés, Eduardo Ambler Villalobos y Rosita Guzmán Sasmaya.

Actúa como Secretario don Mario Pizarro

Tabla a Tratar:

- 1.- Lectura de correspondencia recibida
- 2.- Acuerdos
 - 2.1 Modificación presupuestaria área municipal N° 13/2016 por \$9.000.000
 - 2.2 Modificación presupuestaria área municipal N° 14/2016 por \$16.052.000
 - 2.3 Modificación presupuestaria área educación N° 09/2016 por \$16.052.000
 - 2.4 Modificación presupuestaria área municipal N° 15/2016 por \$56.738.000
- 3.- Varios

En tratamiento punto N° 1 de la tabla Lectura de correspondencia recibida

Mario Pizarro da lectura:

- Memorándum N° 25 de Dirección de Obras Municipales en donde informa sobre permisos de edificación y recepción definitiva durante el mes de Junio de 2016
- Asesor Obras Municipales entrega informe sobre situación de terrenos en Punta Colorada

Concejal Ambler dice esto que sucede en ese sector que se han tomado terreno es muy habitual, la familia Ortiz se han tomado terreno a destajo, igual que el arzobispado se tomó terreno también y nunca se aclaró ese tema, no sé, la Dirección de Obras debiera ver eso

 Oficio de Encargado de Inventarios en donde solicita dar baja de bien municipal, Binocular Básico

Concejal Ambler pregunta qué sucede con esto cuando se dan de baja

Mario Pizarro dice va a depender del estado y de la disposición de la administración

Presidente Galleguillos dice generalmente se entregan a las organizaciones sociales cuando lo solicitan

Concejal Ambler dice en sesiones anteriores he solicitado en dos oportunidades sillas para el comité de Los Hornos

Presidente Galleguillos dice las sillas están todas en la bodega vieja, la mayoría son chiquititas, como tenemos muchas actividades, ordené que parte de esas sillas se quedaran para las actividades municipales, pero si quiere lo faculto para que vaya a mirar y vea cuantas podrían destinarse

Concejal Ambler dice ya Alcalde

- → Memorándum N° 67 de Secplan entrega información de licitación proyecto "Asesoría a la Inspección Técnica Posta de Chungungo"
- Memorándum Nº 68 de Secplan entrega información de licitación proyecto "Construcción Cocina y Obras Anexas Sede Club deportivo Unión Chile"

- ♣ Memorándum N° 69 de Secplan entrega información proyecto "Ampliación y Mejoramiento Planta de Tratamiento y Planta Elevadora de Aguas Servidas, Caleta Hornos"
- Memorándum Nº 70 de Secplan entrega información sobre licitación proyecto "Construcción Cancha de Pasto Sintético, La Higuera"

Se da término a punto 1 de la tabla

En tratamiento punto N° 2 Acuerdos

Presidente Galleguillos pide acuerdo para punto 2.1 Modificación presupuestaria área municipal Nº 13/2016 por \$9.000.000

Mario Pizarro da lectura a la modificación

En votación:

Concejal Saavedra aprueba Concejal Caro aprueba Concejala Carmona aprueba Concejal Contreras aprueba Concejal Ambler aprueba Concejala Guzmán aprueba

Con los votos a favor de los concejales Saavedra, Caro, Carmona, Contreras Ambler y Guzmán, más el voto a favor del Presidente Galleguillos se aprueba 2.1 Modificación presupuestaria área municipal N° 13/2016 por \$9.000.000. Acuerdo N°744.

Presidente Galleguillos pide acuerdo para punto 2.2 Modificación presupuestaria área municipal N° 14/2016 por \$16.052.000

Mario Pizarro da lectura a la modificación

Concejal Saavedra aprueba
Concejal Caro aprueba

En votación:

Concejala Carmona aprueba

Concejal Contreras aprueba

Concejal Ambler aprueba

Concejala Guzmán aprueba

Con los votos a favor de los concejales Saavedra, Caro, Carmona, Contreras Ambler y Guzmán, más el voto a favor del Presidente Galleguillos se aprueba 2.2 Modificación presupuestaria área municipal N° 14/2016 por \$16.052.000. Acuerdo N°745.

Presidente Galleguillos pide acuerdo para punto 2.3 Modificación presupuestaria área educación N° 09/2016 por \$16052.000

Mario Pizarro da lectura a la modificación

Concejal Caro dice quiero una explicación sobre qué pasó con el tema de la parte de finanzas en educación, para ver qué pasó Presidente Galleguillos dice están los funcionarios de vacaciones

En votación:

Concejal Saavedra aprueba Concejal Caro aprueba Concejala Carmona aprueba Concejal Contreras aprueba Concejal Ambler aprueba Concejala Guzmán aprueba Con los votos a favor de los concejales Saavedra, Caro, Carmona, Contreras Ambler y Guzmán, más el voto a favor del Presidente Galleguillos se aprueba2.3Modificación presupuestaria área educación N° 09/2016 por \$16052.000. Acuerdo N°746.

Presidente Galleguillos pide acuerdo para punto 2.4 Modificación presupuestaria área municipal N° 15/2016 por \$56.738.000

Mario Pizarro da lectura a modificación

Concejala Carmona pregunta cuánto se destinó para la Fiesta de la Aceituna Presidente Galleguillos dice más que nada es para contratación de personas y arriendo

En votación:

Concejal Saavedra aprueba

Concejal Caro aprueba

Concejala Carmona aprueba, dejando la observación que estamos aprobando aunque no cumplamos con el plazo administrativo

Concejal Contreras aprueba

Concejal Ambler aprueba

Concejala Guzmán aprueba

Con los votos a favor de los concejales Saavedra, Caro, Carmona, Contreras Ambler y Guzmán, más el voto a favor del Presidente Galleguillos se aprueba 2.4 Modificación presupuestaria área municipal N° 15/2016 por \$56.738.000. Acuerdo N°747.

Se da término a punto 2 de la tabla

En tratamiento punto N° 3 Varios

Concejal Saavedra dice mencionó que el 15 de Julio tendría información sobre el alcantarillado de La Higuera

Presidente Galleguillos dice efectivamente del Gobierno Regional tenían fecha 15 de Julio para tener la información, hablé con Luis Rojas me dice que la reunión del Intendente con Ministro de Hacienda es el 27 de Julio, ya está agendada

Concejal Caro dice en Salamanca conversé con el Intendente y le hice las consultas haciendo un puente político para presionarlo un poquito, él no tiene claro el tema del aporte, él todo depende de Luis (Rojas), no sabe cuándo se reúnen, no tiene idea de las platas, esa respuesta me dio y me dejó preocupado, le dije que iba a ir más arriba si él no me daba solución iba a hablar con la Senadora, porque le dije que nosotros ya tenemos licitado ese proyecto y no lo podemos perder

Presidente Galleguillos dice no soy quien para controlar lo que el Intendente sabe o no, porque también tengo asesores de finanzas y no manejo todo, pero sí gran parte, efectivamente Luis Rojas es quien le lleva las finanzas, Luis (Rojas) me ratificó que el Intendente debe hablar con el Ministro de Hacienda para que suplemente un recurso importante al presupuesto regional para financiar obras que ya están en ejecución y poder dar inicio a otras

Concejal Caro dice por eso hablé con el Intendente, porque la Senadora puede tener llegada con el Ministro de Haciendas para que tenga la cooperación de ayudar

Presidente Galleguillos dice la reunión es el 27 de Julio

Concejal Saavedra dice obviamente esa reunión son de carácter técnico entre ellos, el municipio solicita ser parte de ellos, pregunta

Presidente Galleguillos dice lo manifesté, pero me dice que si no hay una buena respuesta, debiéramos entrar a presionar, de momento hay que dejar, nosotros no podemos hoy hacer una manifestación

Concejala Carmona dice no es malo que se vea que las autoridades locales de la comuna están preocupados del tema, porque a concejales de la nueva mayoría también les interesaría que esto les preocupa

Presidente Galleguillos dice voy a pedir una reunión con el Intendente donde decirle que esperemos que dentro de esa cartera de proyectos que va a presentar esté nuestro proyecto

Concejal Saavedra dice eso me tranquiliza el Gobierno vino acá y firmó el compromiso, lo peor que podría pasar es que esto se cayera

Presidente Galleguillos dice la empresa puede decir postulé por tanto y ha pasado el tiempo aumentan los costos, porque no pueden suplementar por aumento de precio, solo por aumento de obra, la empresa puede retirar su boleta de garantía y habría que licitar nuevamente

Concejal Caro dice informar sobre mi participación en la Asamblea de Municipios Rurales, asistí como parte del directorio, se reintegró de nuevo Salamanca y ellos pagaron parte de su deuda, ellos nos recibieron allá, conversamos con el Intendente, estuvimos con los adultos mayores de la comuna que andaban de visita de toda la región de La Higuera, andaban siete adultos mayores, comunicarles que hay un tema que se estuvo viendo, Marta Castillo es la encargada de la comisión de Medio Ambiente, hizo contacto con una persona que está haciendo proyectos de presentación para pequeñas plantas de tratamiento para lugares donde haya pocas familias y se están haciendo gratis los estudios, eso nos informaron, creo que es conveniente hacer esos puentes para ver esa opción, por ejemplo en un lugar donde hayan veinte casas y si queremos colocar una planta ellos hacen el estudio y gratis

Presidente Galleguillos dice me escribió Marta (Castillo) le dije que la empresa debe solicitar la audiencia por ley del lobby, en caso que tendremos que definir donde se podría hacer, pero hay que ver la disponibilidad de agua que hoy es un tema, supongamos ¿qué sector está fuera de la urbe, Los Morros, Totoralillo Norte, Quebrada Honda?, pero de dónde sacamos agua

Concejal Caro dice ellos nos podrían ayudar en el tema de qué pasa en la planta del Trapiche, porque cuando vinieron los funcionarios de DOH, dijeron que tenían una disponibilidad de dineros para mantención

Presidente Galleguillos dice no disponibilidad, son programas de conservación Concejal Caro dice que está pasando en la planta del Trapiche, no sé si son muy quedados los dirigentes porque no se le ha hecho mantención hace mucho tiempo a esa planta, los motores que están funcionando, los retenes están

reventados, hay filtraciones, no se ha hecho el informe, y eso se necesita hacer una buena mantención, porque va a llegar el momento en que puede morir un motor y no va a haber planta y puede ser tarde cuando lleguemos a intervenir, me gustaría que viéramos ese tema

Presidente Galleguillos dice hemos detectado que existe un problema, a propósito de lo que hablábamos de malas gestiones, problemas de administración al interior de los APR, estamos trabajando con ellos en un proyecto, crear una oficina de vínculo municipio/APR para que los apoye, postular a los fondos de conservación con la DOH y PMB de la Subdere, son las dos fuentes que hoy permiten hacer esos trabajos, estamos planificando el aumento o mejoramiento APR de La Higuera, porque hoy no hay factibilidad para conexión de más arranques, la gente cree que es el estanque, pero el estanque tiene capacidad suficiente, puede que haya problemas de presión, pero para eso debe haber una persona que se dedique específicamente a eso, hay APR muy bien administrados que son capaces de financiar solos sus estudios, porque así te ahorras un año, pero insisto vamos a meter el tema del APR del Trapiche pensando en el posible colapso sanitario que podría suceder si es que la planta falla

Concejal Saavedra pregunta cuántos años tiene esa planta

Concejal Caro dice por lo menos debe tener unos 16 años

Concejal Saavedra pregunta nunca ha tenido una mantención

Concejal Caro dice ninguna, tuvo reposición del motor generador, del transformador, reparación de bomba de profundidad, pero no la planta en sí, el problema son los operadores que no están preparados

Concejal Saavedra dice debieran tener una asesoría de profesionales

Presidente Galleguillos dice están los profesionales de Aguas del Valle que deben asesorarlos, que mínimo hagan una visita a la planta y digan que requiere, porque las directivas cambian, hoy es Miriam la presidente

Concejal Caro dice Miriam no ejerce porque está enferma, antiguamente fue Francisco, antes el Lalo Monroy, la Vilma también fue directiva

Presidente Galleguillos dice concejal (Caro) recojo su inquietud

Concejal Caro pregunta qué pasa con el tema del pasto de la cancha del Trapiche

Presidente Galleguillos dice estamos elaborando las especificaciones técnicas, para licitarlo, creo que la primera quincena de Agosto estaría listo Concejal Caro dice tiene claro cuando hay del tema de las áreas verdes en Trapiche y Punta Colorada, está al tanto de lo que ofreció la Seremi, pregunta Presidente Galleguillos dice ya se está ejecutando el del Trapiche, en Punta Colorada aún no se hace nada, nosotros hicimos el diseño presupuestado y Manuel que es el ingeniero que anda con la empresa objetó el presupuesto, tenemos que sentarnos y revisar el presupuesto de las dos obras el de Punta Colorada y Caleta Hornos, cuando presentamos el proyecto dijimos 50 millones, no nos hemos pasado del presupuesto inicial, pero le metimos hartas cosas a la plaza, juegos, baños escenario, luces, arboles, ellos encuentra que son muchas cosas para el presupuesto, estamos a la espera a que nos sentemos a conversar, espero hacerlo de aquí al viernes, apenas esté eso listo ellos empiezan a trabajar, pero en El Trapiche en la plaza ya empezaron los trabajos, ya están hechos los muros, se hicieron dos pozos de agua uno al lado de la caseta antigua, hicieron otro más adentro, los dos pozos van a quedar con bomba, ahora está construyendo la caseta eléctrica, con eso tenemos un tremendo avance, lo que pasa con los camiones aljibes es que se presentó un problema con el tema de _____, los camiones hacen tres carguíos al día, con este pozo nos va a permitir que el camión que abastece del peaje para allá exclusivamente con el pozo de Punta Colorada y del peaje para acá con el pozo del Trapiche, lo otro muchas veces teníamos que pagar para que se metiera un viejo a limpiar el pozo, todo eso se soluciona, además es de beneficio municipal, porque además el terreno donde se emplaza el pozo es de propiedad municipal, lo importante es que a esa agua se le dé buen uso Concejal Caro dice por último lo que ha pasado en Punta de Choros, por el tema de los robos que han habido en Punta de Choros y en Chungungo, para ver qué pasa con eso, estuve asesorándome con un abogado, pero me dice que tiene que hacerse parte el municipio también, la idea es hacer una presentación judicial al Ministerio y pedirle al Fiscal Regional que explique cómo pueden solucionar esos casos, como van, como los presentan, porque si en Punta de Choros toman detenidos y los vuelven a soltar, hay que pedir una explicación, pero para eso debe hacerse parte el municipio

Presidente Galleguillos dice hubo una tercera detención del señor Alquinta producto que andaba con un cuchillo, el fiscal determinó que en el mundo rural el cuchillo es de uso para trabajar y lo dejaron libre nuevamente, estuve en una reunión con la comunidad, ellos pretenden hacerse parte de una denuncia, cuando a una persona le roban hace la denuncia, pero ellos quieren presentar una querella

Concejala Carmona dice no hay forma de influenciar, el otro día escuché a un diputado, por un tema de unas parcelas que se vendieron en Pan de Azúcar y nunca pasaron a nombre de las personas en el conservador, hay un tema de estafa, ante el poder judicial no hay nadie que pueda influenciar, ni nosotros como concejales, tarea de nosotros es ver en qué se ha avanzado en el concejo de seguridad Pública, porque lo dijo hace un mes atrás y hasta el momento no se ha avanzado nada

Presidente Galleguillos dice cómo que no se ha avanzado, usted cree que crear una mesa de Seguridad Publica es crear una mesa más, que sacamos si creamos una mesa no es nada, hay que hacer una planificación, estamos haciendo una cotización de seguridad, estamos haciendo un análisis de donde falta luminaria pública, no llegue y diga aquí no se ha hecho nada, hoy tenemos una reunión en Chungungo

Concejala Carmona dice pero usted no informa

Concejal Saavedra dice respecto a lo que dice Jorge (Caro) muy bien intencionado, pero tenemos que vivir la realidad lamentablemente es una situación muy difícil de abordar, se entregan pruebas y es una cosa de entrar y salir, la solución no la tenemos nosotros

Concejal Caro dice la tiene la Fiscalía, pero si nosotros pedimos al Fiscal Regional que explique que pasa y se hace público en el diario

Presidente Galleguillos dice no podemos decirle al fiscal que no hace la pega Concejal Ambler dice pasa lo siguiente esa persona que comete un delito va a tener un abogado que lo va a defender, ahora el consejo de seguridad pública, un vecino que vaya y denuncie en ese consejo después tiene represalias, es muy delicado el tema incluso para usted, ese tema no se puede tomar con ligereza Presidente Galleguillos dice hasta donde tenemos facultades, la seguridad no es función del municipio

Concejal Caro dice pero si puede pedir explicaciones al Fiscal, que por lo menos haya una presión

Presidente Galleguillos dice usted cree que si le pido explicaciones al Fiscal, por eso el delincuente va a dejar de robar, usted cree que el Fiscal infringe la ley al soltarlo, no puedo cuestionar el trabajo del Fiscal, la ciudadanía lo hace, pero no podemos nosotros aparecer diciendo el Fiscal no está haciendo la pega, nos arriesgamos

Concejal Ambler dice hay que dejar claro que la persona detenida tiene derecho a defensa

Presidente Galleguillos dice cuando comience el Consejo de Seguridad en algún momento citaremos a alguien del Ministerio Público, pero ellos ejecutan lo que la ley dice, estamos trabajando hoy tenemos una reunión en Chungungo, allá se juntaron las dos juntas de vecinos para trabajar en este tema

Concejala Carmona dice Alcalde le pido disculpas por el comentario si lo tiré tan, pero lo tenía en puntos varios, ¿qué se ha hecho en el tema del Consejo de Seguridad Ciudadana?

Presidente Galleguillos dice nada, lo primero que hay que hacer es crearlo, pero para crearlo hay que tener una propuesta

Concejala Carmona pregunta ustedes se han asesorado con la coordinadora regional, porque estuve reunida con ella hace tres semanas, porque de aquí nació y usted se comprometió a crear este Consejo de Seguridad Ciudadana, y le pregunto y me dice nada

Presidente Galleguillos dice no di plazos

Concejala Carmona dice es verdad que no dio plazos, pero una comunidad organizada o informada jamás le va a reclamar, porque cuando pasan todas estas situaciones de robos, excesos de velocidad y todas esas cosas que se denuncian en estas reuniones, riñas callejeras y todo eso, lo dicen en estas reuniones, como por ejemplo me pasó en Los Choros en una reunión salió el tema de basura y varias cosas más que a veces escapan de sus manos

Presidente Galleguillos dice por ejemplo estoy cotizando un circuito de cámaras aprovechando el wifi que existe en las localidades, para tener cámaras en los pueblos, las motos de Carabineros que llegaron, pero una se encuentra en mal estado, llegaron dos, hemos gestionado con el club social Puerta Norte un

mecánico para que repare esta moto, el Subofical me dice que en la bodega de Carabineros no hay chalecos de motoqueros y los vamos a comprar nosotros al igual que los cascos como municipio, estamos haciendo un análisis de los lugares que no cuentan con luminarias, porque no podemos ir a decirle a la gente vamos a cambiar el alumbrado público si no tenemos las lucas para hacerlo y eso no es rápido, pero como le digo tenemos que presentar una propuesta, una vez que tengamos algo más o menos avanzado, vamos a invitar a los dirigentes y vamos a invitar a la coordinadora de la Intendencia, el Estado de Chile propuso fondos para crear los Consejos de Seguridad Pública, pero solo para las ciudades grandes y La Higuera no está, importante señalar que a los proyectos que habíamos postulados en Seguridad Pública no fuimos seleccionados

Concejal Caro dice hay fondos para seguridad ciudadana

Concejala Carmona dice el municipio postuló y no salió financiado

Presidente Galleguillos dice, eso concejales

Concejala Carmona pregunta cómo se financió la gira para los estudiantes, me gustaría saber si la financió el departamento de educación, con qué fondos, con qué programa, porque cuando se pide información de las actividades que el municipio ejecuta, porque cualquiera de nosotros va a estar más en las radios, porque no queremos dar información errada

Presidente Galleguillos dice cuando se crean los PME, se pide incorporar giras técnicos deportivas, cultural, educativas, son con cuatro giras, dos realizadas con bus municipal y dos con bus arrendado mediante licitación pública, el alojamiento es gestionado de manera gratuita con el colegio de Ñuñoa, gracias al convenio firmado con el Alcalde Sabat de Ñuñoa y con la venia de la directora del colegio y esos dos buses financiados con recursos del colegio Concejala Carmona pregunta cuánto fue el costo de nuestra gira, aproximado Presidente Galleguillos dice no sé cuánto costaron los buses que es lo más caro, a cada gira se le entregó un millón para la alimentación de los niños y entradas al cine, entradas al Parque Metropolitano, a los estadios y alimentación, esa plata se rendía como colegio, todo esto está dentro de los PME de cada colegio, Pedro Pablo Muñoz costó un millón trecientos el bus más el millón en efectivo, Punta Colorada un millón porque fue el bus municipal, Trapiche un millón porque

fue bus municipal, la escuela de Caleta Hornos un millón más el millón tres del bus, entrada al estadio gratuitamente, alimentación gestionado

Concejal Caro pregunta quién gestiona entradas

Presidente Galleguillos dice Claudio (Henríquez), yo, Carlos (Saavedra), con Bárbara Rivas, hicimos una avanzada el año pasado, el Alcalde de Estación Central nos ayudó mucho, el año pasado Carlos (Saavedra) gestionó una visita a la Moneda, internado fui a hablar con la directora, el alojamiento no se pagó, el internado estuvo para nosotros

Concejal Saavedra dice el caso de la escuela no es la única gira, el PME lo permite, desde Agosto en adelante van a poder ir a giras a donde los profesores tengan contemplado

Presidente Galleguillos dice tenemos contemplado Isla Damas, Observatorio La Silla, queremos que los niños de Los Choros, Chungungo y Punta de Choros, que en esta pasada no pudieron hacerlo, lo hagan

Concejala Carmona dice es para poder informar, porque a veces la comunidad no sabe, aunque usted en las actividades cuando uno está presente siempre dice que cuenta con el apoyo del concejo municipal, la movilización para Club de Cuecas Renaciendo va a ser costo municipal, orquesta del aniversario también fue de costo municipal, pregunta

Presidente Galleguillos dice va el bus municipal, por eso hicimos dos giras con bus contratado, para no tener saturado nuestro bus, por ejemplo el fin de semana va a estar disponible para la Fiesta de la Aceituna, todo fue planificado para que no nos saturemos, de hecho la semana pasada teníamos las giras, campeonato en Vicuña, teníamos a los chicos que iban a participar al campeonato de cuenca a Nogales, lo solucionamos igual, la gente cuando nos piden no podemos decir que no, el niño es hijo de Luis Peralta, ellos participaron como la Higuera en el Nogal de Oro Regional, estuvo bastante bueno, en el nacional la Cuarta Región iba representado por La Higuera, gestionamos alojamiento en Las Hijuelas, es pura gestión no mas

Concejala Carmona dice lo último el tema de la basura me preocupa que la comunidad tenga esa percepción, sé que este tema escapa de sus manos, traté de ser insistente con nuestro administrador que es quien lo cubre a usted, sé

que se puede echar a perder el camión, nos ha pasado, pero es bueno informar a los vecinos para que se puedan organizar

Presidente Galleguillos dice perfecto concejala

Concejala Carmona dice el tema de Francisco (Menéndez) me preocupa creo que la situación ha pasado a otra instancia, tengo entendido que la semana pasada estuvo PDI en el CES, no sé si la denuncia es en contra de Francisco (Menéndez), no sé si usted está al tanto del tema, ya investigaciones fue a la casa de los mismos usuarios, no sé si sacaron hojas de las fichas clínicas de los niños cuando fue el tema del despido de la enfermera, esto claramente amerita reunión de comisión de salud para ver que está pasando, me preocupa lo que está sucediendo, no sé si es maldad, con esto desconfío de todo el mundo allá, quien haya hecho esto creo que es un delito gravísimo, si le hiciéramos un test psicológico a todos los funcionarios creo que nos caemos de espalda con los resultados que pudiéramos tener

Presidente Galleguillos dice con respecto de esa denuncia la hizo una funcionaria que se fue porque se le terminaba su contrato, uno no puede controlar lo que haga después de que deja de ser funcionaria, ella hizo una denuncia y la PDI está haciendo su trabajo

Concejal Ambler pregunta qué tipo de denuncia

Concejala Carmona dice denunció de su mal despido

Presidente Galleguillos dice por despido no tiene por qué ir a la PDI, va a la Contraloría

Concejala Carmona dice ella acusa que se le despidió por el no cumplimiento de sus metas, pero estadísticamente ella su trabajo lo había ejecutado, resulta que se sacó información de las fichas

Presidente Galleguillos dice ella lo que denuncia es que hubo adulteración en las fichas clínicas de los pacientes, ese es el delito y PDI está investigando

Concejal Ambler dice Francisco Menéndez dijo que dentro del computador le habían ingresado información pornográfica, no se hizo la denuncia en la PDI, eso se hizo para perjudicar a este joven, eso es extremadamente grave, creo que debió haberse denunciado

Presidente Galleguillos dice ella denuncia que hubo extravío de documentos de las fichas clínicas y PDI está investigando, no podemos culpar a nadie todavía y la policía está haciendo su trabajo

Concejala Carmona dice el tema es que lo incomodo de esto se pase a los pacientes, a nuestros usuarios

Presidente Galleguillos dice si la enfermera en su denuncia puso que ella hizo una pega que no aparece en la ficha, es lógico que la policía vaya a investigar, ahora si el paciente se molesta, la denuncia la hizo una funcionaria, no la hizo Francisco, todavía no entiendo, no sé porque le preocupa Francisco (Menéndez) Concejala Carmona dice es un difunto más, me preocupa que pasen este tipo de cosas, la denuncia la hizo en contra de nuestro director del CES

Presidente Galleguillos dice no, no la hizo en contra de Francisco, lo que denunció en el CES hubo una adulteración de fichas clínicas, la policía está investigando quién lo hizo, la PDI hoy está investigando quién habría hecho esta adulteración, la PDI puede determinar que no hubo adulteración de fichas, no podemos prejuzgar hoy, ojo con lo que usted manifiesta también y a quien se refiere no se deje llevar por lo que se dice, hay una denuncia y la policía está investigando

Concejala Carmona dice es gravísimo aunque usted le baje el perfil Alcalde Presidente Galleguillos dice es una denuncia, no le estoy bajando el perfil, estoy diciendo lo que es, usted me está pidiendo que acuse al director del CES de ser el responsable de adulteración de fichas, lo acaba de decir concejala Presidente Galleguillos dice usted (Concejala Carmona) dice me preocupa la situación Francisco, él esta con vacaciones

Concejala Carmona dice tengo entendido que Francisco está con licencia médica Presidente Galleguillos dice Francisco (Menéndez) se fue con vacaciones, puede que después presentó licencia

Concejala Carmona dice tengo entendido que está con licencia, eso más que nada, vamos a hacer una reunión de comisión de salud, no se quien estará reemplazando a Francisco (Menéndez)

Presidente Galleguillos dice Luisa Jinete

Concejala Carmona dice la vamos a citar para que ella nos informe que está sucediendo, más de alguna persona va a llamarlo a usted, porque la gente ya fue visitada por investigaciones

Concejal Caro dice puede que la concejala Carmona le envió a investigaciones Presidente Galleguillos dice eso no es que le baje el perfil, pero es un investigación en curso

Concejala Carmona dice da temor porque vamos a contar con una tremenda infraestructura, pero me preocupa que tengamos alguien que haga este tipo de cosas

Presidente Galleguillos dice el nuevo Cesfam tiene cámaras de seguridad y queda todo grabado y respaldado

Concejal Ambler dice hay un montón de cosas que han sucedido, como lo que mencionaba de la pornografía en el computador de este joven, hay mucha maldad, entonces esto no es ahora es reiterativo, lleva por años

Presidente Galleguillos dice en Salud el tema laboral es complejo

Concejal Contreras dice dentro de poco se va a realizar la Fiesta de la Aceituna afortunadamente pude abrir el archivo, hace unos días tuvimos un encuentro deportivo con la gente de Los Choros y de Punta con Choros, la gente del deportivo don Nelson Madrid dice si era posible que le cambiara la malla rachel que está en el frontis de la sede frente a la plaza, mejor sería si le pusieran internit, lo manifesté en la sesión anterior a don Víctor (Tapia)

Presidente Galleguillos dice Nelson (Madrid) nos pidió dos cosas arreglar baños y frontis se va a hacer antes de la Fiesta ambas cosas

Concejal Contreras pregunta alcantarillado de Los Choros, que noticias hay sobre eso

Presidente Galleguillos dice hay dos proyectos con RS listos para ser financiados, los están colocando dentro de su cartera 2017- 2018, son Chungungo y Los Choros

Concejal Contreras dice tengo entendido que priorizó Chungungo

Presidente Galleguillos dice no recuerdo haber firmado un documento de priorización de esos proyectos,

Concejal Contreras dice si usted no lo recuerda no debe existir el documento

Presidente Galleguillos dice no debiera existir, el proyecto de alcantarillado de Los Choros se terminó muy cerca del de Chungungo, pero lo que si estoy claro que viene de más atrás del 2009 aproximadamente

Concejal Contreras pregunta cuánto tiempo tiene el proyecto de alcantarillado de Los Choros

Presidente Galleguillos dice mucho, este proyecto estuvo mucho tiempo sin terminarse, porque faltó apoyo con el tema social de la ficha social, eso lo retrasó mucho, la empresa que tenía inicialmente el contrato pidió aumento de plazo muchas veces, la última vez que pidió aumento de plazo no se lo dio, cuando nosotros tuvimos que liquidar ese contrato, se recopiló todo lo que había y se licitó el término del diseño con los recursos que quedaban más ocho millones que colocamos nosotros como Concejo y se contrató por 18 millones esa finalización del estudio, ese estudio se terminó más o menos el 2015 diseño del alcantarillado, en las bases de este proyecto se establecía que era responsabilidad del consultar obtener el RS para que fuera financiado por el Consejo Regional

Concejal Ambler dice esta empresa denunció en algún momento al municipio, no hay nada, pregunta

Presidente Galleguillos dice no tenía ningún argumento legal para hacerlo, usó todas las vías, pero no pudo, no tenía ningún argumento

Concejal Contreras dice entonces lo que falta es la voluntad política

Presidente Galleguillos dice creo que no se trata de un tema de voluntad, el Gobierno Regional acaba de terminar el financiamiento de alcantarillado de Punta de Choros, estamos adportas de financiar alcantarillado de La Higuera, pero ambos cuestan 4 mil millones el 8% del presupuesto regional, ahora el FNDR financia también otro tipo de proyectos, no hemos levantado otros proyectos al FNDR para que se vean con la obligación de financiar los servicios básicos, el que está con RS es el Parque Municipal de La Higuera

Concejal Contreras dice mucha veces la gente se siente un poco desinformada porque no está la información directa y fidedigna

Presidente Galleguillos dice yo mismo fui a reunión con la comunidad de Los Choros y les informé, aquí hubo una información que desmentí que la ejecución de ese proyecto comenzaba el 2013, imposible si no había diseño terminado Concejala Carmona dice queda luchar por esos recursos para esos proyectos Presidente Galleguillos dice hemos luchado, cuando vino Hanne Utreras como Intendenta pedimos recursos para el alcantarillado de La Higuera, es la misma que está financiado el edificio consistorial de Coquimbo, compra de la CCU para construir la municipalidad de la Serena y una serie de proyectos en la región, en el caso de La Higuera Jardín Infantil Capullito, alcantarillado Punta de Choros y ahora La Higuera, el Cesfam y la posta de Chungungo

Concejal Contreras dice hace poco aprobamos la renovación de patentes de alcoholes, y aprobamos la patente de alcoholes del restaurant de don Leo Barra de Marea Alta, se le entregaron papeles el 6 pasado, resulta que el día ocho lo fiscalizaron y le pasaron un parte por vender alcohol, el parte fue porque no tenía el cartelito en la entrada, don Sergio (Alcayaga) le dijo que debe saber la ley, no creo que sea tan así porque no todos sabemos la ley

Concejal Caro dice le entregan una normativa que la ley exige que la tenga adentro con todos los requerimientos

Concejal Contreras dice no se la entregaron, en Serena tuvo que comprar la ley de alcoholes, los mismo Carabineros le dijeron que acá debían entregárselo, a esta señora le cursaron una infracción, ella apela porque don Sergio (Alcayaga) no la instruyó en lo que debiera hacer, don Sergio le dijo que debe darse por sabida la ley

Concejala Carmona dice al menos el punto que usted está tratando nosotros no tenemos influencia sobre el Juzgado de Policía Local, ya se cursó al infracción Concejal Contreras dice lo menciono para que a otra persona no le ocurra lo mismo y que le informen como corresponde, es para que no vuelva a ocurrir Concejala Guzmán dice es la poca información que se les entrega a la persona Concejal Caro dice usted no puede defender a un particular

Concejal Contreras dice lo informo para que no vuelva a ocurrir y la información quede

Presidente Galleguillos dice además Paola es trabajadora de don Leo, no es la dueña del local

Concejal Contreras dice sé que ha hecho actividades con gente en Punta de Choros y en el Oasis con gente de su club preferido, no sé cuál es el financiamiento, me gustaría que me aclarara ese punto

Presidente Galleguillos dice con recursos propios, lo he hecho dos veces con Luis Mena y Daniel Morón, yo les he comprado los pasajes y los he movilizado en mi auto, el almuerzo en el Oasis cada uno pagaba diez mil pesos

Concejal Contreras dice solamente para que quede en acta para que las demás personas sepan

Presidente Galleguillos dice me tuve que retirar como socio por tema de los intereses

Concejala Carmona dice Claudio (Henríquez) estaba en la actividad

Presidente Galleguillos dice no estaba en la actividad y si estuviera es un organización social de la comuna y tiene los mismos derechos de otras organizaciones del club de abuelos, junta de vecinos, etc.

Concejal Contreras dice usted sabe como es la gente de quisquillosa y nosotros también

Presidente Galleguillos dice ellos no han cobrado para venir lo único que piden es alojamiento y alimentación

Concejal Contreras dice iba a tocar el tema de los robos, pero es un tema judicial, echaron abajo cinco habitaciones de los pescadores un día de estos va a ocurrir una muerte, pero no podemos inmiscuirnos en los temas legales, con todo lo que ocurre la gente están muy preocupada, este muchacho se ríe de los Carabineros

Presidente Galleguillos dice Carabineros tienen todos los medios, andan armados, pero ni siquiera ellos han podido hacer algo

Concejal Contreras dice Carabineros cumple y hace su pega, hacen sus rondas, cuando pueden los detienen, peor al día siguiente sale de nuevo, hasta la misma mamá lo ha echado de su casa

Presidente Galleguillos dice Carabinero dice que la gente cooperó mucho con la detención, pero

Concejal Contreras dice la polémica paila marina que se iba a realizar en Punta de Choros, en la reunión del Gremio se tocó este tema, me encuentro con la sorpresa que se iba a realizar esta actividad el 16 de Julio y los socios no sabían, hubiera sido bueno porque se promociona el turismo, pero nunca se había conversado

Presidente Galleguillos pregunta quien representa al Gremio

Concejal Contreras dice el presidente, no había pedido la autorización a los pescadores

Presidente Galleguillos dice en esa reunión almuerzo, estuvimos presentes todos los que íbamos a apoyar la actividad, Dominga, Gremio, el municipio y las chiquillas

Concejal Contreras dice alguien dijo "es el municipio que quiere organizar el evento aquí"

Presidente Galleguillos dice nosotros estábamos dispuestos en apoyar la idea de la organización local, a propósito de, pero cuando una organización quiere realizar una actividad primero recurre al municipio, entonces vimos que querían hacer, porque no se trata de hacer una paila y hacerla sin difusión, porque hay que ver toda la logística, la niñas me dicen Alcalde la Dominga quiere participar también de esta actividad, llego a esa reunión y me doy cuenta que era un almuerzo reunión, estaban todas las niñas en una mesa, a don Oscar Avilez, Roquer González, Norman Bugueño y Karen de Dominga y en esa reunión se habló que se podía hacer, nosotros no éramos los dueños de la actividad, el cartel dice organiza agrupación, gremio, patrocina municipio y Dominga, ahí se cayó la actividad, se tira un día antes de la reunión, pero se hizo porque Oscar (Aviléz) manifestó que el tema de los mariscos era un hecho, hablamos de cómo se podían cocer de hacerlo en la planta de proceso que los mariscos se podían llevar cocidos a la paila, hablamos de conseguir fondos en la escuela, me reuní con las niñas posterior a eso, hablé con Oscar (Aviléz) quedamos en que el error a lo mejor fue colocar el cartel el día anterior a la reunión siendo que aún no estaba consensuado con el Gremio

Concejal Contreras dice ese es el problema de los presidentes, porque se supone que para actuar deben tener un mandato de la asamblea, el presidente cometió un error

Presidente Galleguillos dice el presidente a lo mejor cometió el error de haberlo dado por hecho, nosotros cometimos el error de haberlo difundido, creo que también reclamaron porque aparecía Dominga, si los organizadores no querían que estuviera Dominga no van a la reunión, incluso las niñas a Dominga le pidieron varias cosas, se hizo una carta con el petitorio que se iba a hacer a la Dominga, situación que manifesté que encontraba raro que Dominga este

patrocinando, porque aquí en el Concejo dijeron que el Ministerio indicó no hacer nada mientras estaban en estudio del proyecto, todo el mundo nos dice pídanle a la Dominga como si fuera un banco abierto y no es así

Concejal Contreras dice me quedó más que claro, porque tenía esa duda y debo informarlo, porque en este caso culparon a la municipalidad por estar haciendo estas actividades, alguien dijo si quiero hacer un queso y no tengo cabras como voy a hacerlo

Presidente Galleguillos dice por ejemplo el queso fue una actividad nuestra, pero antes me reuní con los crianceros y les pedí si me podían donar leche, pero en el caso de la paila lo que íbamos a colocar eran toldos, amplificación, artistas, pero nada más

Concejal Contreras dice lo que me parecía raro era que aparecía la municipalidad organizando y patrocinando, el Oscar (Aviléz) nos dijo que no quiso prestar la sede a la municipalidad

Presidente Galleguillos dice me reuní con las niñas después, les dije si el Gremio no quiere colocar los mariscos nosotros podríamos comprarlos y me dijeron que el Gremio no prestaría la caleta para ese día, porque ellas tenían todas las ganas de hacerlo, le dije no entren en punta con el Gremio, porque es una organización que la lleva en Punta de Choros, quienes iban a ser los únicos beneficiados con esto eran los dueños de los botes, porque la idea era hacer la paila marina al medio día y después hacer los paseos náuticos

Concejal Contreras dice pero lo manifesté que me gustaba la idea para promocionar el tema turismo

Presidente Galleguillos dice ese día lunes se acordaron todos los detalles, todo se coordinó y ese lunes quedó todo listo, 15 días atrás

Concejal Ambler dice calle Arturo Prat se colocaron veredas y al gente se que ja que no está en buen estado

Presidente Galleguillos dice está solucionado eso se va a arreglar, hablé con él Pedro (Romero), se reparó la vereda y dicen que nuevamente quedó mal

Concejal Ambler dice la basura en Caleta Hornos bajando al APR hay mucho montes, se puede prender fuego y es peligroso, sería bueno retirarlo; por otro lado en el colegio Luis Braille en Cuatro Esquinas y la Pampa llegan estudiantes de fuera de la región y del país, si quisieran ir estudiantes sería bueno

solicitarlo con tiempo, está cerca de la playa; por otro lado el caso de la señora Leonor de lo que dijo la Contraloría, qué pasaría con eso

Presidente Gallequillos dice la Contraloría tiene que hacer el sumario

Concejala Carmona pregunta ella se reintegra o no a sus funciones, porque tengo entendido que Víctor (Tapia) iba a entregar una respuesta de la cual nos iba a dar una copia

Presidente Galleguillos dice ella ganó el concurso, renunció a la jefatura y asumió la Kinesiología

Concejal Ambler dice está mal porque ella participó en el concurso siendo directora del departamento

Presidente Gallequillos dice pero nunca estuvo presente en el proceso

Concejal Ambler dice lo que pasó es que una subalterna de ella llevó adelante el proceso en parte

Presidente Galleguillos dice eso tiene que decirlo la Contraloría

Concejal Ambler dice considero que es ilegal eso

Presidente Galleguillos dice eso debe decirlo la Contraloría, hay alguna presentación o no, pregunta

Concejal Ambler dice hay que apegarse a la ley Alcalde

Concejala Carmona dice no, la duda que tenemos es que no hay claridad en cuanto a la situación de Leonor (ortega), por una parte dice que Leonor debe reintegrarse a sus funciones sin más trámites y por otra parte dice que se aprueban las bases del concurso aprobadas en Concejo Municipal, porque en ese concurso no solamente se proveyó el cargo de ella, sino también el cargo de chofer y otros cargos más, fuimos a la Contraloría conversamos con el abogado, él tampoco nos dejó muy claritos, porque la interpretación que tiene él puede ser distinta a la nuestra, nos dio a entender que teníamos que hacer otra presentación en la cual teníamos que pedir aclaración del punto, preguntar qué pasa con LeonOr si se debe quedar con el cargo de Kinesióloga o debe retomar sus funciones como directora, porque cuando se denunció el tema fue porque no se daba cumplimiento a que ella se reintegrara, que fue la orden en primera instancia

Presidente Galleguillos dice pero eso fue cuando aún no estaba resuelto el concurso, obviamente se debió haber reintegrado, pero estuvo con licencia, con

vacaciones, por eso no se reintegró, pero cuando se termina el concurso público donde ella postuló y obtuvo ella renuncia al cargo de jefatura

Concejal Ambler dice ella debió haber renunciado antes

Presidente Galleguillos dice usted dice si no ganaba el concurso volvía a ser directora, como si iba a renunciar

Concejal Ambler dice el abogado nos dijo que esto estaba muy vago, desde el punto de vista que lo veo yo es que Leonor (Ortega) debió haber renunciado antes de participar en el concurso

Concejal Saavedra dice vamos a poner un caso hipotético si quiero postular a un concurso y estoy trabajando como profesor, como voy a renunciar primero a mi cargo y si no quedo en el concurso, me quedo sin trabajo

Concejal Ambler dice es diferente porque hay que mencionar una situación que va un subalterno suyo

Presidente Galleguillos dice usted está prejuzgando

Concejala Carmona dice no está prejuzgando

Presidente Galleguillos dice usted está diciendo que un subalterno podría haber actuado

Concejal Ambler dice no corresponde que un subalterno la evalúe, sin haber renunciado, que pasaba si no se adjudicaba ser kinesióloga volvía a ser directora

Presidente Galleguillos dice usted dice que si no ganaba el concurso de kinesióloga volvía a ser directora y porque si está pidiendo que hubiera renunciado antes, usted dice que debió haber renunciado antes de postular al concurso

Concejal Ambler dice una subalterna no podía estar calificándola

Concejala Carmona dice la especificación técnica Alcalde es que de acuerdo a la Ley de Atención Primaria el director del departamento es parte de la comisión de cualquier concurso

Presidente Galleguillos dice no estaba presente, porque estaba con licencia médica, no participó en ningún momento del concurso, ella por decreto estaba fuera de sus funciones

Concejal Ambler dice ella no renunció

Presidente Galleguillos dice si cree que está mal hecho vaya a la Contraloría y haga la presentación, si ellos dicen que debió haber renunciado, no sigamos discutiendo el tema, si hay alguien que debe decidir el tema es la Contraloría, si debe hacer la presentación hágala, pregunte si ella debía o no renunciar

Concejal Ambler dice hay que agregar a los antecedentes que la persona que la va a calificar es un subalterno

Presidente Galleguillos dice es un cargo que ni siquiera es mayor que el otro Concejal Ambler dice Luisa (Opazo) no debió haber estado en la comisión Presidente Galleguillos dice cuál es el interés de postular a un cargo menor al anterior

Concejal Ambler dice está defendiendo otras cosas

Concejala Carmona dice no es menor porque ella fue jefatura, ella va a ganar lo mismo que en su cargo de director

Concejala Guzmán pregunta la Fiesta de la Aceituna el año pasado fue por proyecto, este año no, pregunta

Presidente Galleguillos dice el antepasado fue por proyecto, le dije a Katy que no postule la Fiesta de la Aceituna al Gore, porque como es en vacaciones no se han resuelto el tema de las lucas, no así la Fiesta Campesina y me dio la razón, no hay lucas antes de la fecha que se va a cerrar

Concejala Guzmán dice tiene alguna información camino alternativo Presidente Galleguillos dice nada

Concejala Carmona dice debiéramos pedir que venga el señor Findel, debemos estar informados cuánto nos va a costar eso, es un negocio que tiene que zanjar el municipio con el propietario, tengo entendido que se sabe en cuanto está avaluado

Presidente Galleguillos dice mientras el señor Findel no sea dueño de los terrenos

Concejala Carmona dice está listo, él me dijo que el municipio sabía cuánto iba a costar eso

Presidente Galleguillos dice él lo manifestó en una reunión, pero debemos tener todos los antecedentes arriba de la mesa, no vamos a comprar un terreno si no tenemos respaldo de tasación, además del presupuesto Concejala Guzmán dice dentro de esa propuesta, se demora mucho el plazo, este año saldrá, pregunta

Presidente Galleguillos dice lo más probable es que tengamos que presupuestar para el 2017 las platas para comprarlo, a menos que tengamos los recursos este año para comprar

Concejal Saavedra dice mientras tanto la tarjeta va a continuar, no hay plazo para eso, pregunta

Concejala Guzmán dice en una oportunidad se había mencionado recoger escombros en las localidades, eso se hizo, pregunta

Presidente Galleguillos dice se hizo en Punta de Choros; en otro tema les voy a hacer entrega de un reglamento que habla sobre el otorgamiento de honores y distinciones por parte de la municipalidad de la Higuera, esto obedece que en La Serena el 5 de Agosto a don Ociel Ortiz se le va a hacer un reconocimiento por sus 40 años de carrera artística, no queremos quedar fuera de eso y queremos reconocerlo como hijo ilustre, no hay que olvidar que el nació en Tres Cruces, para eso el Concejo debe aprobar este reglamento, y segundo proponerlo en esta ceremonia que va a ser en el teatro Municipal de La Serena, a él se lo va a hacer la Municipalidad de La Serena por ser un artista regional, por eso les hago entrega del reglamento para incluirlo en la tabla del lunes

Concejal Ambler dice que bueno Alcalde se lo merece

Presidente Galleguillos dice eso no quita que pueden haber otros, tampoco es la idea que le demos a todos, a parte del contexto de la actividad se da para que como municipio lo consideremos, esto va a ser el 05 de Agosto en el Teatro Regional, no ha llegado invitación oficial; les voy a hacer llegar en la tarde el programa de la Fiesta de la Aceituna, se inaugura el viernes a las 12:00, después hay actividades, hay una cata de aceite y en la noche hay una Peña Folklórica y con artistas locales, va el Max Cañeñas, el sábado a partir de las doce ceremonia después viene degustación y muestra gastronómica, marionetas, actividades todo el día, vienen abuelos de Ñuñoa nuevamente, baile central en la noche con la coronación de los reyes, día domingo Misa a la Chilena Concejala Carmona pregunta el sábado vienen a las actividades autoridades gubernamentales

Presidente Galleguillos dice están invitados ambos días, los dos días comienza a las doce del día, el año pasado estuvo presente el Diputado Saldívar, el día domingo se remata después de la Misa a la Chilena, música, quedan los últimos locales con venta, expositores, se ha entregado la información necesaria para los que van a vender productos para que se inscriban, para presentar el listado a Impuestos Internos, todos los que no se inscriban los pueden multar, nosotros colocamos el patio de comida en el sector pavimentado para hacerlo más higiénico

Concejal Contreras dice importante dejar el paso vehicular

Presidente Galleguillos dice debe ser obligatorio por detrás de la plaza, los buses van a estacionar en la cancha de futbol

Concejal Ambler pregunta debieran haber inspectores municipales

Presidente Galleguillos dice van a haber muchos funcionarios municipales, se están haciendo credenciales, importante mencionar que esta actividad lo único que busca es potenciar la actividad productiva, el turismo, se va a lanzar el proyecto de la Ruta del Olivo, contempla la habilitación de los huertos así como tour que la gente los pueda visitar y comprar productos, con el proyecto se van a comprar bancas, letreros, la idea es que gran parte de los huertos sean parte de esto, eso venderlo como producto a las agencias

Concejal Contreras dice la señora Ana Cornejo tenía algo así

Presidente Galleguillos dice la idea es que se potencie, el proyecto ya está formado, vamos a hacer el lanzamiento más adelante en un huerto mostrando lo que se quiere lograr

Concejal Contreras dice mostrar el proceso del aceite de oliva

Presidente Galleguillos dice donde esté la capacidad de producir aceite hay que mostrarlo, porque el aceite y la aceituna son los productos que se venden

Siendo las 15:35 horas y no habiendo más puntos que tratar se da término a la sesión de Concejo Municipal por Presidente Galleguillos

